

たより

平成20年1月16日
掃除まちづくり協議会
NO.15

見出しの標語は、掃除まちづくり協議会の中心的運動標語です。地域の皆さんのがいさつへの協力をお願ひします。

新年を迎えて

改革と実行

「掃除まちづくり協議会」

会長 久瀬 宰

新年あけましておめでとうございます。地域の皆様におかれましては、ご家族お揃いですばらしい年を迎えたことと思います。改めまして、皆様方のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

さて、掃除まちづくり協議会は発足いたしまして、お陰さまで二回目の新年を迎えさせていただきました。この間、皆様から熱心なご理解とご協力により、協議会行事も大成功のうちに実施させていただきました。心より厚くお礼を申し上げます。

百三十五人、総人口の十七・五%を占めるようになりました。高齢化、年金問題や孤立化などいろいろな点で大変不安な生活を強いられている方も多いと推察いたします。この点で、今までどおりの自治会活動ではなく、改革をして実行が求められるようになってきました。まだまだ今の協議会では充分なことはできませんが地域の方々のつながりを求め、地域全体を見渡し、本当に困っている方に眼を向けるなど地域住民の立場に立つた「掃除まちづくり協議会」としてのあり方が問われるところであります。

今は、協議会はじめ、自治会、町内会（組）等で役員の改選期を迎えていました。改選では協議会の意思を地域の皆様に確実に伝え、地域の皆様の要望・意見を確実に協議会に伝えられる方、それぞれの地域を見渡せる方の選出など活性化につなげた慎重な取り組みをお願いします。何卒、皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

「健勝とご多幸をご祈念申し上げる次第でございます。」

さて、私、昨年四月から前任の中西会長から引き継ぎまして九ヶ月余、浅学非才、未経験を省みず諸先輩方の築かれた実績を汚さず、ただただそれを道標に「お役に立てるかどうか」の不安とたたかいながら、無我夢中で頑張って参りました。お陰で皆様の力強い応援を得まして、無事に新しい新年を迎える事が出来ました。改めて心から御礼を申し上げますと同時に、引き続いて私たちの限りない欲求で

ある安全・安心を指標とした地域に住む人々の協同意識や信頼関係の充実に一層ハードルを高め「人がやさしく、元気で思いやりのある楽しい地域」をみんなで推進していきたいと考え、

自治連合会とまちづくり協議会が、より強力な連携のもと、誠心誠意努力して参りますので、ただいまよう伏してお願い申しあげ、念頭のご挨拶と致します。
(裏につづきます)

ご注意!

年末に施錠してある裏口の窓ガラスを割って侵入する盗難事件が発生しました。もう一度自宅の防犯対策を見直しましょう。

発生日時	発生場所	犯罪状況
10/21 9:00 ～10/22 8:30	豊原地内のコインランドリー	キャスター付きカゴ 盗難
11/9 20:00 ～11/10 8:30	安楽地内の下水道工事現場	銅線盗難
11/14 9:30 ～11/21 9:30	橋木地内県道沿い明和町との境	自販機荒らし
12/4 11:30 ～12/6 8:00	上記場所	自販機荒らし
11/25 17:00 ～12/9 8:00	みどり苑内の社日神社	賽銭盗
12/8 23:00 ～12/9 10:00	山添町地内の旧道沿い	忍び込み（無施錠）
12/28 ～ 12/29	豊原町地内	忍び込み 3件 (裏口のガラスを割って侵入)

資料提供 楠田駐在所

トモレーハ

公民館長 中西義彦

新年あけましておめでとうございます

日頃は公民館活動にご支援ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

早いもので、公民館に座るようになつて九か月が過ぎました。

老人会、高齢者の皆様が元気で前向きであること。二つが、ここにきて感じる事の一つが、寂しい事は、男性の皆様方の参加者が少ないと、団塊世代の方々の退職者も増えておりまます。これから是非会社人間から脱して地域の方々とふれあい、助け合い、話しあう場として公民館を利用していただきたいと思います。

その為には、市民の皆様が気軽に来館していただけるような環境、雰囲気、喜んで参加していくしかねばならないと思つております。そのための要望、提案等ございましたらなんなりと公民館へ申し出してください。

最後になりますが今年も皆様にはよき年であることを祈念いたしまして新年のご挨拶とさせていただきます。

No.15 捕水まちづくり協議会より

掃水三年生

柳田町A 前川 葦美

わたしは、あいさつについて考えてみました。あいさつはいことだと思いました。

わたくしが朝学校に行く道で、おじさんが家の中からいつも外に出てきて、みんなに「おはよう。おはよう」と言つてくれます。

わたしは、「おはよう」と言つてもらうとすごくうれしいです。なぜかというと、学校に行くのがちょっと楽しみになれるからです。

次に学校に着いたら、まず先生にあいさつをします。でも友だちに言うのは、ちょっとはづかしいです。時々、学校のめあたが「あいさつをする」という時があります。そんな時は、あいさつはあまりはずかしくありません。でもこれからは、めあたじやなくて自分から友だちやいろいろな人にあいさつをしようと思います。

民生委員・児童委員さんについて

簡単に説明をします。

民生委員・児童委員さんについて

最近における世の中の急激な変化、例えば少子高齢化、家庭事情の変化、雇用状況の変化などによる住民の福祉に関するニーズは増大し、しかもそれは急を要し、複雑・多様化していく。

このような状況の中で民生委員・児童委員の皆さんは普段から地域を回り、地域でいろいろと困っている家庭や人を見つけては、相談にのつたり地域の自治会、教育・保育関係者と連携したり、あるいは市の福祉課とのパイプ役になつてその問題

いたします。

を解決したりするなどの手助けをしていただいています。

また、今まで主任児童委員さんが東部中校区に二名、配属されておりましたが、内、一名を今回、森田さんにお願いしました。捕水校区の児童生徒、子ども専門にお世話をしていた森田さんです。「いじめ問題」、「子どもに対する家庭内暴力」などを担当していただきます。

以上のようことで、近所でも何か気づかれましたら是非、自治会関係者をはじめ、民生委員・児童委員さん、主任児童委員さんへ連絡をお願いします。

はそれぞれの地域での協議会に對する意見や要望をお尋ねし、来年度の協議会行事に反映させたく思っています。当日までにたく思っています。当日までに自分の協議会に對する意見を明らかにするだけでなく、地域の何人の皆さん意見等を聞いたとき、研修会に臨んでいただきたく思っています。評議員の皆さん何卒よろしくお願ひします。

松阪警察署において警察協力者表彰式が行われ、掃水自主防犯パトロール隊の活動に対し、感謝状が贈られました。

今年の総会の時、一般会員さんより評議員の活動がはつきりしないとのご指摘がありました。旧の評議員さんと今回新しくなられる二十年度の評議員との合同研修会を実施し、評議員さんの来年度の活動内容を明らかにします。

第二回 協議会評議員研修会の説明

日時 二月十五日(金)

場所 市民センターにて

昨年九月の第一回評議員研修会に引き続き開催します。

昨年九月の第一回評議員研修会に引き続き開催します。このような状況の中で民生委員・児童委員の皆さんは普段から地域を回り、地域でいろいろと困っている家庭や人を見つけては、相談にのつたり地域の自治会、教育・保育関係者と連携したり、あるいは市の福祉課とのパイプ役になつてその問題

新しい民生委員・児童委員の誕生日が決まる

皆さんが決まる

任期は平成十九年十二月一日より三年間です。よろしくお願ひ

ます。

また、当日、評議員さんに